

Wettbüro durch Feuer zerstört



Einen Schaden von mindestens 300 000 Euro verursachte am Sonntag, 6. Mai 2007, in der Speyerer Straße/Ecke Ludwigshafener Straße ein in Brand geratener Anhänger mit Gaskartuschen. Gott sei Dank kamen keine Menschen zu Schaden, so die erste Reaktion aller. Hauptsächlich in Mitleidenschaft geraten ist das Gebäude in der Speyerer Straße 1 mit einem Wettbüro im Erdgeschoss und den darüber liegenden Wohnungen, aber auch umliegende Häuser wurden nicht verschont. Eine bis zu 60 Metern hohe Feuersäule und herumfliegende explodierende Kartuschen waren Schuld an der Höhe des Schadens. Warum der Anhänger in Brand geriet muss sich erst ein Gutachter anschauen. Durch die vielen Schaulustigen musste das Gelände großzügig abgesperrt werden.

(Amtsblattbericht vom 17.05.2007)
(Text und Bild: Deffner)